

Frère François-Xavier MAPOKA

1965-2024

Un missionnaire humble et joyeux !

Naissance et formation

Né le 4 avril 1965 à Bujumbura, de nationalité congolaise, Frère François-Xavier effectue ses études primaire et secondaire à Kinama avant de poursuivre un parcours universitaire au Sénégal et à Yaoundé. Passionné par la connaissance, il développe une solide formation intellectuelle qui le prépare à un engagement plus profond.

Appel à la vie religieuse

Le 12 juillet 2006, il demande à entrer dans la Congrégation des Frères Missionnaires des Campagnes. En septembre 2007, il débute son noviciat à Pama (Burkina-Faso). Le 4 octobre 2008, il prononce ses premiers vœux, et son engagement définitif a lieu le 10 août 2013.

Du diaconat au sacerdoce

Ordonné diacre le 11 janvier 2014 à Parakou (Bénin) par Monseigneur Pascal N'KOUE, il vit cette période comme une préparation intense à son ministère. Le 4 juillet 2015, il est ordonné prêtre à Baam (Burkina-Faso), prêt à servir avec zèle et humilité.

Une vie missionnaire riche et féconde

En 2014, il devient prier de la communauté des Frères Missionnaires des Cam-



pagnes à Sokounon (Bénin) et prend en charge la formation des postulants. En 2016, il est professeur de philosophie à Ouagadougou où il marque ses étudiants par son exigence bienveillante et sa profondeur spirituelle. Il exerce également un service pastoral, accompagnant fidèles et jeunes en formation.

En septembre 2024, il est nommé curé de la paroisse Sainte Anne de Birni (Bénin), prêt à se donner totalement à cette nouvelle mission.

Son dernier voyage vers le Père

Le 17 décembre 2024, Frère François-Xavier s'éteint à l'hôpital Saint Jean-de-Dieu au Bénin. Jusqu'au bout, il demeure serein, humble et abandonné à Dieu. Ceux qui l'ont connu témoignent de sa patience inébranlable, de son humilité profonde et de sa joie missionnaire.

François, tu fus un homme humble mais pas orgueilleux, courageux mais pas insensible, missionnaire et joyeux.

Son souvenir restera vivant dans le cœur de ceux qu'il a touchés. Son témoignage de foi continuera d'inspirer et d'éclairer le chemin de ses Frères en mission.

Frère Emmanuel KABORÉ
Prieré de Durbé (Bénin)